16



27/10/2025

OPINIÓN





Zedillo vuelve al ruedo

con varias advertencias. En entrevista con El Mundo, acusó a Morena de "copiar lo peor del PRI y nada de lo bueno", debilitando los contrapesos e institucionalizando el autoritarismo. Sus críticas alcanzaron a Claudia Sheinbaum, a quien responsabilizó de continuar la erosión democrática iniciada por López Obrador. Dijo que México vive un "autoritarismo de nuevo cuño", donde el poder se disfraza de democracia. Su reaparición incomoda al régimen, pues cuando señala los riesgos de un nuevo partido hegemónico sabe bien de lo que habla.

Vestidos y alborotados

Los que se van a quedar con las ganas van a ser los sonideros. pues habían sido convocados a un baile en una de las explanadas del palacio legislativo de San Lázaro para el evento ¡Sonideros de San Lázaro en San Lázaro!, que estaba programado para el 7 de noviembre de 2025 y contaría con la participación de grupos como El Chato Morris. Pero tras las críticas al homenaje a la Sonora Santanera, que terminó en baile, la convocatoria fue cancelada. Lo que se comenta en los pasillos de San Lázaro es hasta cuándo sería "sensible" reanudar las actividades festivas. Les urge festejar, aunque no se sabe bien qué.

Advertencia

Desde Zacatecas, el diputado federal Pedro Haces advirtió que no va a permitir que ningún delincuente se enfunde en las siglas de la Confederación de Trabajadores de México, la cual preside, y recordó que, en Durango, el gobernador armó

un teatro para desprestigiar a la organización, pero no lo consiguió. "No voy a permitir que nadie utilice las siglas de Después de semanas de silencio, Ernesto Zedillo reapareció Catem para cobrar materiales, cobrar piso y todas esas aberraciones que se estaban haciendo en una región de este estado por parte de personas que no pertenecen a nuestra confederación", sentenció en tono airado.

Voces de ultratumba

Con un aire de renovación y algo de nostalgia, el PRD reunió a sus dirigencias de Ciudad de México, Michoacán, Guerrero, Morelos, Zacatecas, Hidalgo, Tlaxcala y Oaxaca para conformar el Bloque Nacional de Partidos Locales, encabezado por Nora Arias, presidenta del PRD en la capital del país. En la Expo Reforma, proclamaron la unificación de la izquierda democrática con el lema "El PRD vive y la lucha sigue". Prometieron coordinación, agenda común y presencia nacional, deslindándose de las derechas y del pasado. Con discursos sobre unidad, democracia e igualdad, buscan reconstruir al partido desde lo local y recuperar el rumbo perdido. Vaya reto.

Ocasiones especiales

Quien sí se llevó su "gran premio" este fin de semana fue el director del Metro, Adrián Rubalcava. Con la emoción de la Fórmula I, decidió ponerse el casco -no de piloto, sino de vigilante- y supervisar personalmente el sistema de transporte. Sin cámaras, sin reflectores, se le vio en la estación Puebla asegurándose de que el servicio y los pasajeros fluyeran como monoplazas en pista. Ojalá ese entusiasmo no sea sólo por temporada de carreras y algún otro día lo veamos igual de atento cuando los usuarios comunes intenten llegar a tiempo a su destino... sin necesidad de bandera a cuadros.